

Pressemitteilung

Syke, 18. Juli 2023

Persönliche Erfahrung weitergeben

Fußballprofi Luca Zander wird Löwenherz-Botschafter

Syke – Luca Zander steht für Fußball in der Region – als ehemaliger Profi-Spieler von Werder Bremen und St. Pauli ist er bekannt. Was die Wenigstens wissen, ist sein Engagement für erkrankte und benachteiligte Kinder. Nun hat er eine wichtige Entscheidung getroffen. Eine Entscheidung, die weit über den Sport hinausgeht. Der Fußballprofi hat nicht nur gerade einen Vertrag beim SV Sandhausen unterschrieben, sondern er möchte sich auch als Botschafter für das Kinderhospiz Löwenherz engagieren. Geprägt ist diese Entscheidung von ganz persönlichen Erfahrungen, die sein Leben nachhaltig beeinflusst haben.

Vor einigen Jahren hat Luca seinen Bruder Mika verloren, der an einer unheilbaren und lebenslimitierenden Krankheit litt. In schwierigen Zeiten hat das Kinderhospiz Löwenherz eine bedeutende Rolle für den gebürtigen Weyher sowie seine Familie gespielt. „Das Kinderhospiz Löwenherz hat uns in dieser schweren und manchmal auch anstrengenden Zeit sehr geholfen. Das komplette Löwenherz-Team hat uns unglaublich unterstützt und besonders meiner Mutter eine enorme Last abgenommen“, erinnert sich Luca.

Der 28-Jährige weiß aus eigener Erfahrung, dass Löwenherz nicht nur ein Ort der Pflege und Betreuung ist, sondern auch ein Ort der Hoffnung und des Trostes. „Die Bedeutung der Arbeit des gesamten Personals und die Zuneigung, die sie den Kindern schenken, sind von unschätzbarem Wert. Außenstehende können oft gar nicht ermessen, wie viel dort geleistet wird“, betont er.

Als Löwenherz-Botschafter möchte Luca die Öffentlichkeit auf die Bedürfnisse und Herausforderungen lebenslimitiert erkrankter Kinder und Jugendlicher sowie ihren Familien aufmerksam machen. Er möchte Menschen, die sich mit dem Thema Kinderhospizarbeit noch gar nicht beschäftigt haben, dazu ermutigen, sich für diese Kinder einzusetzen und so einen positiven Beitrag zu leisten. „Kinderhospiz assoziiert immer noch bei vielen Menschen, dass die Kinder und Jugendliche zum Sterben ins Löwenherz kommen. Diese Vorurteile und Ängste möchte ich nehmen und aufklären.“

"Wir freuen uns riesig, dass sich Luca Zander dazu entschlossen hat, seine persönlichen Erfahrungen und seine Popularität zu nutzen, um als Botschafter unsere Arbeit zu unterstützen", sagt Löwenherz-Geschäftsführerin Juliane Schulze.

Bildunterschriften:

Fußballprofi Luca Zander unterstützt das Kinderhospiz Löwenherz als Botschafter. Foto: Löwenherz/privat